

Aufteilung der Zuständigkeiten besprochen

Sitzung der Ortsseniorenbeauftragten der Gemeinde zur Planung der Veranstaltungen



Die Seniorenbeauftragten mit Pfarrer Christian Süß und Bürgermeister Gerald Rost.

Gottfrieding. (we) **Bürgermeister Gerald Rost** hatte zur **Sitzung der Ortsbeauftragten für die Senioren** in den Ortsteilen der **Gemeinden eingeladen**. **Hierbei ging es um die Terminplanung der Vorhaben des Jahres.**

Bürgermeister Gerald Rost begrüßte die ehrenamtlichen Ortsbeauftragten für die Seniorenarbeit und die Seniorenbeauftragte der Gemeinde, Charlotte Dowrtiel. Er freute besonders Pfarrer Christian Süß und Diakon Franz Lammer begrüßen zu können, der zu dieser Sitzung kam, in der Grundlagen der Seniorenarbeit neu gelegt wurden. Die meisten Veranstaltungen werden von der politischen Gemeinde geplant und durchgeführt.

Der Seniorenausflug, der bisher gemeinsam von Pfarrgemeinde und politischer Gemeinde durchgeführt

wurde, werde jetzt allein von der politischen Gemeinde angeboten. Bürgermeister Rost erklärte, es hätten sich Teilnehmer der letzten Ausflüge beklagt, dass jeweils ein Gottesdienst Teil des Ausflugs sei, wie auch Kirchenbesichtigungen. Einige Teilnehmer hätten sich gegen einen kirchlichen Bezug ausgesprochen. In einem Vieraugengespräch seien Pfarrer Süß und er übereingekommen, den Ausflug künftig in alleiniger Regie der Gemeinde durchzuführen, ohne geistliche Beiträge der Pfarrei.

Da die meisten Seniorenveranstaltungen ohnehin durch die Seniorenbeauftragte der Gemeinde, Charlotte Dowrtiel organisiert würden, zeige sich die Pfarrgemeinde im Gegenzug künftig für die Organisation und Durchführung der Senioren-Adventfeier, sowie den Seniorenfasching in solo verantwort-

lich. Kleinere Veranstaltungen, wie der Vortrag über die zeitgenössische Bildhauerkunst in der Kirche St. Stephan von Josef Michael Neustifter, den Pfarrer Süß am gleichen Nachmittag gehalten hatte, würden je nach Notwendigkeit aus dem Kreis des Pfarrgemeinderates vorbereitet. Charlotte Dowrtiel hat in ihrem Engagement für Senioren eine Doppelfunktion inne. Sie ist die Seniorenbeauftragte der Ge-

meinde und somit im Auftrag des Gemeinderates und der Gemeinde tätig. Als Seniorenbeauftragte des Pfarrgemeinderates werde sie aber auch für Pfarrei in der Seniorenarbeit tätig sein.

Nach einer kurzen Pause ging es mit Zweitem Bürgermeister Georg Schmidbauer und den Ortsbeauftragten um die Feinplanung der gemeindlichen Seniorenveranstaltungen.